
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 中 堺 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年７月３０日（金） 午後２時００分から

午後２時４５分までの間

開催場所 大阪府中堺警察署 ６階講堂

谷野会長、淺尾委員、阿萬委員、嶌岡委員、髙瀬委員、谷埜委員、

出 委 員

中谷委員、森委員、

席

署長、副署長、地域課長、生活安全課長、刑事課長、交通課長、

者 警 察

警備課長、総務課長、犯罪抑止戦略官、広聴相談係長

１ 署長挨拶

警察署協議会の皆様におかれましては、警察業務に御協力賜りまして

御礼申し上げます。中区の治安を守るためには、中堺署の活動だけでは

不十分であり、協議会委員の方の力もお借りして、貴重なご意見を中堺

警察署の業務に役立てたいと思います。

２ 委嘱状交付

委員８名に対して、署長より委嘱状を交付

３ 各課長等挨拶

(1) 副署長

議 事 概 要 皆さんの意見を参考にして、堺市中区を盛り上げていきたいと思います。

(2) 各課長及び戦略官

４ 各委員挨拶

【委員】 西堺署から引き続きお役に立てるように頑張ります。

【委員】 堺市で活動しておりますので、よろしくお願いします。

【委員】 西堺署から引き続いて中堺署協議会委員として努めさせてい

ただきます。

【委員】 中区で生まれ育ち初めて委員をさせていただきます、地域密

着型で活動させていただいています。今後ともよろしくお願い

します。

【委員】 初めて委嘱されました、みなさんとご一緒に頑張りたいと思
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います。

【委員】 初めてで何をさせていただいたらいいか分からないですが、

よろしくお願いします。

【委員】 今回初めてで、皆さんと一緒に意向に沿って頑張りたいと思

います。

【委員】 初めてで何をしていいか分かりませんが、ご指導お願いしま

す。

５ 会長選任

【警察】

中堺警察署協議会は、本日がはじめての開催となります。まずは、

会長選任について、協議させていただきたいと思います。会長は、委

員の互選により、決定することとなっていますが、適任者の推薦をお

願い致します。

【委員】

提案ですが、私を含めて、西堺署の警察署協議会委員を務められた

委員が３名おります。警察署協議会委員としての知識、経験も豊富で

すので、その中から選任するのがよろしいのではないでしょうか。

【全委員】

賛成です。

６ 会長挨拶

只今、新会長の選出を受けました。よろしくお願い致します。 警察

運営について警察署協議会は、市民の安全安心を担保し、警察への代弁

者としていろんな意見をだして頂き、警察との架け橋となって警察と共

に安全・安心な町づくりに社会貢献活動をしていきたいと思います。

暖かくて親しみやすい中堺警察署にしていただくようお願い申し上げ

ます。

７ 議事

【委員】

中堺警察署の開署に至る経緯について

【警察】

所在地は、深井沢町２７４０番地１７になります。

次に沿革についてですが、これまで地域住民の皆様、堺市、地元議

員等からの新設要望を踏まえて、協議検討を重ねた結果、

○ 平成２８年８月には堺市から建設用地の貸与

○ 令和元年６月からは、建設工事を開始

○ 令和２年４月には、開設準備室を泉北府民センター内に
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開設し、本年７月１日、無事に開署

することができました。

施設は、地上７階建て、敷地面積約 3,300㎡、延べ床面積約 6,200㎡
となります。

【委員】

事件・事故等の発生状況について

【警察】

令和２年中に発生した各種発生件数等を区別（堺市西区、中区別）

に分けて、西区の件数を西堺署の件数、中区の件数を中堺署の件数と

して、試算した件数になりますが、

○ 中区の全刑法犯件数については、６７７件

議 事 概 要 ○ 交通事故件数は、３７２件

になります。

府下では、交通死亡事故が多発していますので、委員の皆様も安全

運転にご協力をお願いします。

特に、すり抜け運転をして来る二輪車にはご注意ください。

現在のところ、中区の治安情勢は、皆様の防犯意識の高さもあり、

落ち着いた状況にありますが、特殊詐欺も依然として発生しておりま

すので、今後も、地域住民の皆様と連携して、中区の安全、安心を確

立していきたいと思っております

【全委員】

分かりました。

【警察】

それでは、質疑応答となりますが、中堺警察署としての運用も開署

後、１ヶ月程度であり、今回がはじめての協議会となりますので、警

察署運営に対して、今回、特にご意見・ご要望がなければ、次回から

の協議要領について、ご提案させていただきます。

【全委員】

了承

【警察】

次回の会議からは、当日の協議会において、円滑に協議が進むよう

事前に各委員から警察署の業務運営に対する意見・ご要望を聴取させ

ていただき、各種協議・検討を実施する形でよろしいでしょうか。

【全委員】

了承

【警察】

ご賛同いただきましたので、次回からはそのような形で進行させて

いただきます。また、お手元には、防犯関連のチラシ等々を置かせて

いただいております。委員の皆様もご確認いただき、今後の警察署運
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営の理解と関心を深めていただけましたら幸いです。

また、本日は、新型コロナウイルス感染防止対策上、配席間隔も広

く開けさせていただき、消毒、マスク着用などにご理解とご協力いた

だきありがとうございました。今後もよろしくお願い致します。
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